

## La fascinación por Moo Deng: el hipopótamo bebé que atrae multitudes y genera colas para conocerla

Mundo



Publicada el: 21/09/24	Visitas: 104
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 98	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/la-fascinacion-por-moo-deng-el-hipopotamo-bebe-que-atrae-multitudes-y-genera-colas-para-conocerla\\_3067.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/la-fascinacion-por-moo-deng-el-hipopotamo-bebe-que-atrae-multitudes-y-genera-colas-para-conocerla_3067.php)

# LA FASCINACIÓN POR MOO DENG: EL HIPOPÓTAMO BEBÉ QUE ATRAE MULTITUDES Y GENERA COLAS PARA CONOCERLA

*Mundo*

*La fascinación por Moo Deng: el hipopótamo bebé que atrae multitudes y genera colas para conocerla*

La figura de Moo Deng se ha convertido en un fenómeno viral, adornando los memes de los Phoenix Suns en la NBA, los Washington Commanders en la NFL y también de los Mets de Nueva York en las Grandes Ligas.

## **La Cría de Hipopótamo Moo Deng Conquista el Corazón de Miles**

Apenas un mes después de su presentación en Facebook, la adorable cría de hipopótamo tailandesa, Moo Deng, ha alcanzado una fama desbordante. Para aquellos que no pueden viajar las dos horas desde Bangkok hasta el zoológico de Khao Kheow, existe la opción de disfrutar de sus entrañables videos a través de las redes sociales, donde circulan memes y contenido relacionado con ella.

El cuidador del zoológico, Atthapon Nundee, ha compartido durante aproximadamente cinco años momentos tiernos de los animales que cuida, pero jamás imaginó que este pequeño hipopótamo pigmeo se convertiría en una sensación internacional en tan poco tiempo.

Las filas de autos se formaron desde temprano en la mañana del jueves, con visitantes llegando de cerca y de lejos para experimentar la ternura de Moo Deng, que tiene apenas dos meses y vive a unos 60 kilómetros al sureste de la capital tailandesa.

El estanque donde reside Moo Deng junto a su madre, Jona, se colmó rápidamente de admiradores que suspiraban y aplaudían cada movimiento juguetón de la pequeña.

“Superó todas nuestras expectativas”, expresó Atthapon en una entrevista con The Associated Press.

“Quería que la gente la conociera, que la visitaran o que dejaran comentarios divertidos, pero nunca pensé que esto sucedería”.

## **Un Nombre Único para una Megaestrella**

Moo Deng, que significa “cerdo que rebota” en tailandés, fue nombrada a través de una encuesta en redes sociales, siguiendo la línea de sus hermanos: Moo Toon (cerdo guisado) y Moo Waan (cerdo dulce).

También hay un hipopótamo común en el zoológico llamado Kha Moo (pierna de cerdo guisada).

“Es un pequeño bulto tan adorable.

¡Quiero hacerla una bola y tragarla entera!”, comentó Areeya Sripanya, una fanática de Moo Deng, mientras la visitaba el jueves en el zoológico.

Su imagen ya ha inspirado a artistas a crear caricaturas, pasteles y arte en cafés latte.

Además, la plataforma X la presentó en su cuenta oficial, mientras que empresas como Sephora Tailandia utilizan su popularidad para consejos de maquillaje, y Grab Thailand ha jugado con su imagen en campañas publicitarias.

## **Protección de la Marca y Futuro Brillante**

Ante su creciente popularidad, el director del zoológico, Narongwit Chodchoi, anunció que están en proceso de registrar los derechos de autor y la marca registrada de “Moo Deng el hipopótamo”.

“Con esto, podremos generar más ingresos para apoyar actividades que

beneficien a los animales”, añadió.

El zoológico, que abarca 800 hectáreas y alberga a más de 2,000 animales, realiza programas de cría para especies en peligro de extinción como la de Moo Deng, cuyo hábitat en África occidental se encuentra amenazado por la caza furtiva.

Se estima que quedan entre 2,000 y 3,000 individuos en estado salvaje.

Para financiar esta iniciativa, el zoológico planea lanzar camisetas y pantalones de Moo Deng a finales de mes, con más productos en desarrollo.

Narongwit destacó que parte de la atracción de Moo Deng radica en su nombre, que refleja su personalidad vivaz, capturada en creativos subtítulos y videos publicados por Atthapon.

### **Afluencia de Visitantes Sin Precedentes**

Desde el surgimiento de la fama de Moo Deng, el zoológico ha experimentado un incremento significativo en el número de visitantes.

Actualmente, se limita el acceso al recinto de la bebé hipopótamo a ventanas de cinco minutos durante el fin de semana.

En promedio, el zoológico recibe más de 4,000 visitantes entre semana y más de 10,000 los fines de semana, cuando anteriormente eran solo 800 y 3,000

respectivamente.

No obstante, esta popularidad también ha atraído a algunos visitantes inapropiados; se han reportado casos de personas intentando despertar a Moo Deng arrojándole objetos.

En respuesta, el zoológico ha instalado un letrero de advertencia y tomará medidas legales si se presentan incidentes de maltrato animal.

Para aquellos que no puedan asistir o deseen evitar las multitudes, el Zoológico Abierto de Khao Kheow comenzará a transmitir en vivo a Moo Deng las 24 horas, a partir de la próxima semana.

Fuente: Telemundo47

## **Imágenes**

# LA FASCINACIÓN POR MOO DENG: EL HIPOPÓTAMO BEBÉ QUE ATRAE MULTITUDES Y GENERA COLAS PARA CONOCERLA

*La fascinación por moo deng el hipopotamo bebe que atrae multitudes y genera colas para conocerla*

## Tags

*adorable, tailandesa, commanders, adornando, popularidad, animales, atthapon, sociales, narongwit, washington, phoenix, visitantes*

## Noticias relacionadas

**4.2 \*** *Urgente llamado de la edila Antúnez para que el Inba intervenga en el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados*

**4.1 \*** *¿Verdadero o falso? La confusión entre un oso auténtico y un disfraz humano sorprende a los visitantes de un zoológico en China*

**3.9 \*** *Un momento especial: el padre de Lionel Messi reveló el curioso origen del nombre de su hijo durante un partido de Argentina*

**4.3 \*** *Investigación reciente señala al mercado de mariscos en China como el posible punto de inicio del Covid-19*

**4.2 \*** *El Parlamento sanciona una nueva ley que impide las cirugías estéticas en mascotas domésticas*

**3.6 \*** *“Bailongo en lo del rengo”: el regreso de un clásico que conquista las redes sociales*

**4.1 \*** *Valientes bomberos rescatan a un adorable mono tití en medio de los devastadores incendios de la Amazonia*

**3.7 \*** *Jurado destaca la calidad de animales “excepcionales” en la exposición de Texel*

**4.7 \*** *Aprehenden la trágica situación de una bebé de cinco meses y su padre hallados sin vida en una casa deshabitada en Lavalleja*

**3.5 \*** *Conociendo la viruela del mono: un virus que genera inquietud*

## Categorías

aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024